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            午前１１時２５分 開会 

○蛭子会長 それでは、どうも御苦労さんでございます。 

 議会との懇談会が終わりまして、ただいまから定例農業委員会を開催したいと思いま

す。 

 欠席届が、谷川さんと池田さんから欠席届が出ております。 

 それから、議事録署名人は、きょうは大坂さんと稲田さんでよろしくお願いいたしま

す。 

 それでは、早速ですけれども、ただいまから開催します。まず議案の第１号議案、金井

さんのほうから、交代いたします。 

○事務局 それでは、議案第１号議案でございますけれども、農地法第５条第１項に規定

によるということで１件、香川県知事許可ということで、受け付けが令和２年２月３日受

け付け、所在地が字新開、番地が●●番地●ということで、地目が田、現況も田というこ

とで、５４７平米、譲り渡し人が丸亀市●●番地●、●●●様、譲り受け人のほうが宇多

津町●●番地●ということで、●●●様で、所有権移転でございます。 

 場所については、１枚めくってもらうと位置図、もう一枚めくってもらうと詳細図にな

っております。 

 色つきで、道路の手前のところ、真四角ぐらいになっている部分が、前回に３条が出た

部分で、農地という形で、すでに購入されて、今回、購入するのも、●●さんの息子さん

が新しくここに家を建てるということでしております。 

 木造住宅２階建て１棟ということで、大体建築面積が９２．９５平米と、カーポートが

３０平米になっております。 

 一応、以上でございます。 

○蛭子会長 それで、きょう地元、岩屋は欠席しとるんで、書類はそろっとるん。 

○事務局 書類はそろってます。 

○蛭子会長 全部できとる。 

○事務局 はい。 

○事務局 同意書ももらってますし、決済も全部済んでおります。 

○蛭子会長 ということで、地元の農業委員さんはきょう欠席でございますけれども、

今、決済金とか同意書とかは判こがあるという御報告がございました。 

 御意見ございましたら。 
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            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○蛭子会長 そしたら、そういうことで、議案どおり処理するということで、これについ

ては終わります。 

 それでは、第２号議案で、その他で。 

○事務局 先日から申し上げておりますとおり、ことし改選ということになりますので、

３月９日にはホームページにアップされます。３月広報には一応農業委員の募集関係を載

せておりますので、お目通しをお願いしたいと思います。 

 以上でございます。 

○蛭子会長 ３月号の宇多津広報に募集要項が。 

○事務局 募集要項はそんなに詳しくは載ってません。ほとんどは、もうインターネット

上の話になります。宇多津町のホームページから見ていただくということで書いておりま

す。 

○蛭子会長 詳しいことが聞きたかったら、地域整備課で聞いてくださいという話になろ

うかと思うんですけれども、そういうことで、もう改選時期も既に来月からのということ

なんで。 

 前回にお話ししたように、大体地区割りは本来したらいかんのですけど、８名のうちの

３名は前回のとおりですが、認定農業者、それから学識経験者、それから女性ということ

で、あとは川東が１、川西が２、南部で２という地区割りというのは、実際はだめなんで

すけれども、慣例に基づいていきませんかというふうに前回お話ししました。 

 あれから、その話の中から、何かここはちょっと不都合やというような話はございませ

んか。別にそのままになっとれば、まだ早いけん、という話でしょうか。御都合どうでし

ょうか。 

○吉井委員 そのままでええんちゃうん。 

○蛭子会長 そのままでええな。前回もつくった、そのままの地区割りで。長縄手のほう

は、もう総会を開いて２名推薦を出してくるぞという話で決めております。誰が出てくる

というのはまだ先の話ですが、そういうことでありますので。また、狂ったら、選挙にな

ったらいかんなと、なったらいかんということはないんですけど、選挙にはなりませんけ

ども、選考ですから。御連絡があったらありがたいなというように思います。 

 そんなら、その話はそれでええですか。 

            〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 
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 それで、ほかになければもう終わりますが。 

            〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○蛭子会長 事務局のほうはいい。 

○事務局 大丈夫です。 

○蛭子会長 それでは終わります。どうも長時間ありがとうございました。 

            午前１１時４０分 閉会 

 

 


